

ÖGHK – 5. Weinviertelfahrt voller Rätsel

Deutsch Wagram am Samstag, den 11. Juni 2022: Nach der Corona-Pause gab es wieder die Rätselfahrt durch das Weinviertel. Der Treffpunkt war wieder die Grill-Ranch in Deutsch Wagram, bis 09:00 Uhr waren alle 25 Teilnehmer eingetroffen. Nach einer kurzen Fahrerbesprechung war der Start zur 1.Etappe.

Die Route führte von Deutsch Wagram über Strasshof (SP) – Gänserndorf – ÖMV Station 10 (SP) / Erdgas Lehrpfad (SP) – Prottes – zum Weg 952 - Waldlehrpfad (SP) – Spannberg – Velm Götzendorf – Gross Inzersdorf – Zistersdorf – Richtung Steindorf und beim „Zum Wirt'n“ war Etappenziel nach 64 Kilometer.

Bei der 1. Etappe gab es Sonderprüfungen (SP) mit vielen Fragen und Geschicklichkeitsaufgaben.

Die Mittagspause war 11:45 bis 13:30 Uhr, es war reichlich Zeit das gute Mittagessen zu genießen.

Der Start zur 2. Etappe war um 13:30 Uhr. Die Route führte von Steindorf über Paltendorf – Hohenau – Drösing – Sierndorf – Schloss Jedenspeigen (SP) – Dürnkrot (SP) – Grub – Ebenthal – Ollersdorf – bei der Zufahrt zum Schloss Raggendorf (SP) –Matzen – Raggendorf – Auersthal (SP) – Wunderberg zum Etappenziel „Heuriger Poys“. Die Strecke der Nachmittagsetappe war 72 Kilometer lang.

Auch bei der 2. Etappe gab es Sonderprüfungen (SP) mit vielen Fragen und eine Bastelaufgabe.

Beim „Heurigen Poys“ war der Abschluss mit der Siegerehrung. Jeder Teilnehmer erhielt eine Urkunde samt Erinnerungsgeschenk.

Ursula und Sepp Kiffmann haben wieder eine schöne Strecke auf Nebenstraßen ausgesucht.